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VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO DI SEZIONE 
PRESSO SEDE SEZIONE, FIRENZE - 7 FEBBRAIO 2024 

 
Inizio Riunione: Ore 17,35 
Presenti: Tutti i Consiglieri. Giampiero Petrelli e Alessandro Bilotta collegati “on line” 
Presenti inoltre:  
 Luigi Puricelli (Consigliere Onorario, Gruppo Alpini Firenze) 
 Michele Maremmi (Coordinatore Unità di Protezione Civile Sezione, Gruppo Alpini Firenze) 
 Pierluigi Martinuzzi (Revisore dei Conti, Gruppo Alpini Firenze) 
 Omero Nannini (Revisore dei Conti, Gruppo Alpini Monte Falterona) fino alle ore 19,15 
 Giuseppe Broccolo (Revisore dei Conti, Gruppo Alpini Prato) 
 Fabrizio Querini (Gruppo Alpini Firenze) 
 

1) Approvazione del Verbale Precedente 
 

1.1 Correzione Verbale dell’8 Gennaio 2024 
Punto 2 : Come fatto giustamente notare dal Consigliere Alessandro Bilotta le Sezioni del IV 

Raggruppamento sono 12 e non 11. Quindi i Presidenti di Sezione ospitati saranno 11 e non 10. 
1.2 Approvazione 

Dopo quanto espresso al punto 1.1 il verbale viene approvato da tutti i partecipanti. 
 

2) Comunicazioni del Presidente 
In realtà queste sono comunicate durante lo svolgimento degli altri punti, in quanto alcune di 

queste riguardano gli argomenti trattati. 
 

2.1) Tesoreria di Sezione 
A causa degli impegni del Consigliere e tesoriere Salvatore Gaziano e in conseguenza della necessità 

di rendicontare il Bilancio Sezionale come espressamente richiesto dalla “Libretta Fiscale A.N.A”, 
sollecitato dalla circolare A.N.A. n° 592/2023 del 9 Novembre 2023, viene proposto dal Presidente 
che il Consigliere e segretario della Sezione Daniele Tigli segua la parte di rendicontazione e stesura 
dello stesso. Il Consigliere Salvatore Gaziano manterrà ufficialmente comunque l’incarico di tesoriere 
e continuerà quindi le attività correlate con la banca (versamenti, pagamenti F24, bonifici). 

Il Consiglio di Sezione approva all’unanimità. 
 

2.2) Passaggio ad “Amico degli Alpini” di Giuseppe Stefano Cavedon (Umbria) 
Dopo che la richiesta pervenuta dal Gruppo Alpini Umbria  in data 6 Gennaio 2024  per il passaggio 

da Aggregato ad Amico degli Alpini di G.S. Cavedon è stata approvata dalla Giunta di Scrutinio in data 
14 Gennaio, viene sottoposta al C.D.S per l’approvazione finale. Il C.D.S. approva all’unanimità. 

 

2.3) Attività Sezionali 2024 
Dopo che la richiesta pervenuta (mail in data 5 Febbraio 2024) dal Gruppo Alpini Vicchio di 

organizzare il Raduno Sezionale 2024 in data 22-23 Giugno 2024, per il 40° di fondazione, il C.D.S.  
delibera: 

 

SEZIONALE: al Gruppo Alpini di Vicchio in data 22-23 Giugno 2024. 
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SAN MAURIZIO: al Gruppo Alpini  Alta Valle Ombrone Pistoiese in data 22 Settembre 2024. 
 

Ad oggi nessun Gruppo ha dato la sua disponibilità per la “Chiusura dell’Anno Sociale”. 
 

2.4) Attività Sezionali 2025 
Si comunica che in data 30 Gennaio 2024 è pervenuta la richiesta di organizzare il Raduno Sezionale 

2025 da parte del Gruppo Alpini di Montemurlo per celebrare il 50° di fondazione. 
Tale richiesta si affiancherebbe quindi a quella analoga inoltrata l’anno scorso dal Gruppo Alpini di 

Cutigliano per il 60° di fondazione. Tuttavia il Gruppo di Cutigliano ha optato con il proseguire il 
percorso per la candidatura per il “Campionato Nazionale di Corsa in Montagna” (punto 7 verbale di 
Consiglio del 4 Dicembre 2023). A tal proposito si ricorda che tale richiesta dev’essere inoltrata alla 
sede Nazionale entro la fine di Aprile di quest’anno. 

Pertanto il C.D.S. delibera che il Raduno Sezionale del 2025 sarà organizzato dal Gruppo Alpini di 
Montemurlo nei giorni 12,13 e 14 Settembre 2025. 

  
2.5) Uova di Pasqua 2024 

Si rende noto che sono state ordinate 660 uova, 408 fondente e 252 al latte (pari in tutto a 55 
scatole da 12 pezzi cadauna). Gli ordinativi sono stati infatti per un totale di 646 uova (440 F + 246 L). 
Quindi ad oggi abbiamo una rimanenza minima di 14 uova. Il ricavo dell’operazione si aggirerà 
intorno ai 1.150,00 euro. 

 

2.6) Raccolta fondi per Asilo Nido – Poggio a Caiano 
E’ stata raggiunta la cifra totale di 7447,20 euro. Quanto prima il Presidente chiamerà la 

responsabile dell’asilo nido per accordarsi sul materiale da acquistare (punto 10 verbale del 4 
Dicembre 2023). 

 

3) Bilancio Economico Anno 2023 
Dato il tempo impiegato per la necessità di rendicontare il Bilancio Economico 2023 in base a 

quanto richiesto dalla sede Nazionale (punto 2.1 di questo verbale), non si è potuto organizzare 
preventivamente l’incontro con i tre Revisori dei Conti (Alpini Pierluigi Martinuzzi, Omero Nannini e 
Giuseppe Broccolo), che quindi sono stati invitati oggi per verificarlo.  

La stesura del Bilancio Economico 2023 ha visto la partecipazione oltre del tesoriere Salvatore 
Gaziano, anche del Presidente di Sezione Francesco Rossi, del segretario Daniele Tigli, dall’aiuto 
tesoriere Daniela Maltese, del coordinatore dell’Unità di P.C. Michele Maremmi e dell’apporto 
esterno della Dott.ssa Commercialista Valentina Arrighini, già coinvolta nel 2023 per le pratiche 
legate al R.U.N.T.S. (Registro Unico Nazionale del Terzo Settore). 

Il Presidente e il tesoriere quindi procedono all’esposizione del Bilancio 2023. 
Dopo alcuni chiarimenti e suggerimenti richiesti dai Sindaci si procede all’approvazione del bilancio. 

Il C.D.S. approva all’unanimità. 
Si ricorda che i Revisori dei Conti dovranno far pervenire la loro relazione alla Segreteria di Sezione, 

sottoscritta da tutti e tre, in quanto documento che dovrà essere inviato alla sede Nazionale come 
indicato dalla circolare A.N.A. n° 592/2023 dopo l’Assemblea dei Delegati del 25 Febbraio 

  
4) Relazione Morale del Presidente Anno 2023 

Il Presidente passa quindi alla lettura della Relazione Morale Anno 2023 che sarà poi presentata 
all’Assemblea dei Delegati per l’approvazione finale. Il C.D.S. approva all’unanimità, con applauso 
finale. 
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5) Riunione con i Volontari di Protezione Civile del 27 Gennaio 2024 
Il Presidente espone brevemente quanto discusso nella riunione svoltasi Sabato 27 Gennaio presso 

la sede con i volontari dell’ Unità di P.C. e parte del C.D.S. 
Purtroppo solo circa la metà di loro era presente e circa la metà di questi sono andati via poco dopo 

un’ora, chi  adducendo problemi di viaggio con il treno per il loro rientro chi altri impegni. 
Questo ha fatto capire come il volontariato non sia vissuto alla stessa maniera da tutti. Quelli che 

sono rimasti hanno dato vita anche ad accese discussioni, quanto meno dimostrando quindi 
“attaccamento” a quello che fanno. 

Comunque a seguito di questa riunione sono già state avviate alcune azioni, tra cui l’aggiornamento 
delle liste attrezzature occorrenti richiesta da ciascuna squadra, la notifica alle varie squadre dei 
volontari non in regola con i corsi (obbligatori) e la verifica sull’effettiva disponibilità da parte dei 
volontari a svolgere servizi, visto che solo una parte risponde alle richieste fatte. 

Appena chiuso la questione Bilancio Sezionale si provvederà ad esaminare le liste delle attrezzature 
richieste  (ad oggi non tutte le squadre le hanno completate) e si inizierà ad acquistare parte del 
materiale richiesto fino alle disponibilità economiche consentite, partendo da quelle squadre che 
comunque contribuiscono con la stipula di convenzioni con le Pubbliche Amministrazioni locali che 
ricordiamo ad oggi sono Cutigliano, Firenze e Valdarno. 

A questo punto interviene il Coordinatore dell’Unità di P.C. Michele Maremmi per porre in evidenza 
che si sta venendo a creare un nuovo problema causato dai ritardi da parte di A.N.A. Onlus nel 
rimborsare la Sezione per le attività svolte nei mesi precedenti e conseguentemente i singoli volontari 
che ne hanno fatto legittimamente richiesta. A specifica domanda di chiarimenti non è stata data una 
risposta se non che attualmente l’attività è bloccata, senza specificarne il motivo. Inoltre alcuni 
rimborsi passati sono stati decurtati o perfino respinti adducendo motivazioni che lasciano più di una 
perplessità. 

Espone quindi brevemente tutto il quadro dei rimborsi, che non coinvolge solo A.N.A. Onlus ma 
anche la Regione Toscana.  

 

6) Riunione dei Presidenti del IV RGPT del 11 Febbraio 2024 
Ormai siamo alle porte di questo importante evento che la Sezione di Firenze ha l’onore di ospitare. 

Non ci sarà solo la riunione dei Presidenti di Sezione (unico in forse il Presidente della Sezione 
Sardegna) ma in contemporanea, nella saletta lettura, si svolgerà anche la riunione dei Coordinatori 
delle varie unità di P.C. del IV raggruppamento. 

Già a partire da Sabato sera saranno presenti 22 e 23 tra Presidenti e Coordinatori, ed è stato deciso 
che per motivi logistici, la cena sarà in sede, diversamente dalla prima opzione che la prevedeva 
presso un ristorante fuori città. 

La Domenica la riunione inizierà alle ore 10,00. Il Presidente invita e si auspica anche una cospicua 
presenza di Consiglieri, sia il Sabato sera che la Domenica. Per il pranzo domenicale, offerto dalla 
Sezione,  sono previste circa 50 presenze. 

Abbigliamento Consiglieri: Giaccone e felpa Sezionali (e ovviamente Cappello Alpino). 
 

7) Assemblea dei Delegati di Sezione del 25 Febbraio 2024 
Per il punto 6 dell’ Ordine del Giorno dell’ Assemblea dei Delegati (vedere lettera di convocazione 

del 22 Gennaio 2024) inerente l’assicurazione per gli iscritti alla Sezione, non potremo illustrare nel 
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dettaglio di cosa si tratta in quanto siamo in attesa del secondo preventivo da parte di ITAS 
Assicurazioni. Sarà comunque l’occasione per illustrare a lunghe linee di cosa si tratta in maniera da 
poi discuterne e prendere una decisione collegiale in occasione della riunione dei Capogruppo del 13 
Aprile p.v. preventivi alla mano. 

 
Alle ore 20,15 il Consiglio di Sezione viene dichiarato chiuso 
 
La prossima riunione del Consiglio di Sezione sarà Mercoledì 6 Marzo ore 17,30 presso la sede del 

Centro Anziani di Sesto Fiorentino.  
 


